

海陽だより

荒尾海陽中だより
第1号(R6.4.12)
「挑戦！そして一步前進」
文責：校長



4月の和名は「卯月」。由来は、ウツギの花である「卯の花」が咲く季節（実際の開花期は5～6月）だから、という説が有力です。また、「卯の花」は、その色が似ていることから、おからの別名としても使われています。

4月は入学式や入社式など、新生活がスタートする節目の月です。また、暖かな陽気に誘われ、草花が咲き、動物や虫たちが顔を出し始める季節です。学校では、それぞれ学年が一つ上がり、新しい担任の先生と新学年がスタートしました。170名の新入生も中学生の仲間入りをし、毎日元気に登校しています。

保護者のみなさま、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

この『海陽だより』では学校行事の様子や学校全体の取り組み、共通した連絡等をお知らせしたいと思います。文責は、校長です。また、学校のホームページにも掲載していきたいと思います。どうぞよろしく願います。

令和6年度の学校目標

夢の実現を目指し、郷土に誇りを持つ生徒の育成
～ よりそい 励まし 磨き合う ～

この学校目標は、昨年度と変えていません。そこで、具体的にどのようなことを行い、どのような力を付けるのかを説明します。

- 1 教師と生徒、生徒相互の心の交流を図り**よりそい合**って共感する力を付ける。
- 2 互いに認め合い、**励まし合**って、**夢の実現**に向けて挑戦し続ける力を付ける。
- 3 向上心を持ち、互いに学び合い、**磨き合**って新たなことに挑戦する。
- 4 地域とともにある学校づくりを通して**郷土に誇り持つ**。

学校経営方針

挑戦！そして一步前進 ～Trial and error～

学校経営方針のスローガンを『挑戦！そして一步前進』としました。

4月8日始業式で2、3年生の子供たちにこの文字に込めた思いを話をしました。何事にも目標を持ち、それに向かって「挑戦」してほしいのです。挑戦するとたくさん失敗もします。でもその失敗は「自分を成長させる宝物」なのです。何かに挑戦して失敗しても、何がいけなかったのか、どうすれば目標に近づけるのか考えることができるからです。それがトライアルアンドエラーです。それが、自分を一步前進させることになります。失敗を恐れず、自分が掲げた目標に向かって挑戦する一年にしてほしいです。

一年後に自分をどう変えたいのか。どのように成長させたいのかをしっかりと考え、一人一人目標設定をしてほしいと思います。